

Maling Motor Tembak Lansia di Pulogadung, Jakarta Timur

JAKARTA (IM) - Maling sepeda motor menembak seorang lansia berumur 59 tahun dengan airsoft gun di Jalan Porselen 4, Pulogadung, Jakarta Timur.

"Jadi dia (korban) yang memergoki, dia yang teriak, terus ditembak pakai airsoft gun," kata Kanit Reskrim Polsek Pulogadung, AKP Iswahyudi, Selasa (17/10).

Iswahyudi mengatakan, aksi pencurian sepeda motor yang terjadi pada Minggu 15 Oktober 2023 sore itu berhasil digagalkan korban.

Namun, kakak tersebut mengalami luka lecet pada bagian tangan lantaran ditembak oleh

pelaku. "Pelaku dua motor empat orang. (Korban) luka lecet di tangan, nggak apa-apa, nggak ada pengaruh apa-apa," ujarnya.

Gagal melancarkan aksinya, para pelaku kemudian langsung kabur meninggalkan lokasi tempat kejadian.

Kini, polisi tengah memburu para pelaku yang membuat seorang kakak terluka.

"Sudah dicek TKP, saksi sudah diperiksa 3 orang. Kejadian di komplek perumahan. (CCTV) sudah diamankan, ada 3. Tapi belum menyiorot langsung belum kelihatan," ujarnya. • lus

Oktober Ini, 4 Perwira Polisi Pensiun, Termasuk Jenderal Bintang Tiga

JAKARTA (IM) - Empat perwira Polri akan pensiun pada 2023 ini.

Keempat perwira ini termasuk dari 55 personel yang dimutasi oleh Kapolri, sebagaimana tertuang Surat Telegram Kapolri Nomor ST/2360/X/KEP./2023, sebanyak 55 personel Polri dirotasi.

Dari puluhan perwira tinggi dan menengah yang terkena mutasi, ada beberapa dalam rangka pensiun.

Keempat perwira polisi yang akan pensiun itu terdiri atas 2 perwira tinggi dan 2 perwira menengah.

Berikut daftar perwira Polri yang pensiun pada Oktober 2023, sebagaimana dirangkum pada Selasa (17/10).

Nama pertama adalah Komjen Anang Revandoko. Jenderal bintang tiga kelahiran 14 Oktober 1965 ini dimutasi untuk menjadi Pati Korbrimob Polri dalam rangka pensiun pada pertengahan Oktober 2023.

Sebelum pensiun, lulusan Akpol 1988 ini menjabat Komandan Korps Brimob Polri (Dankorbrimob). Posisinya sebagai Dankorbrimob akan digantikan wakilnya yakni Irjen Imam Widodo.

Kemudian, Irjen Pol Adi Cahyo yang menjabat se-

bagai Pati Lemdiklat Polri juga akan pensiun.

Sebelumnya, jenderal bintang dua ini sempat menjabat sebagai Widyaiswara Utama Sespim Lemdiklat Polri.

Jabatan Widyaiswara Utama Sespim Lemdiklat Polri ini kemudian diisi Kapusiknas Bareskrim Polri, Brigjen Heru Dwi Pratondo.

Kombes Alex Fauzi yang kini mengemban tugas sebagai Pamen Lemdiklat Polri dalam rangka pensiun. Sebelumnya, ia sempat menjabat Widyaiswara Muda Sespim Lemdiklat Polri.

Posisi Kombes Alex Fauzi nantinya diisi Kombes Dudung Adijono, yang sebelumnya menjabat sebagai Kabid Propam Polda Sumut.

Terakhir, Kombes Abdul yang dimutasi menjadi Pati Korbrimob Polri dalam rangka pensiun.

Sebelumnya, dia sempat menjabat sebagai Kabagkerma Robinopsnal Baharkam Polri.

Kedudukan Kabagkerma Robinopsnal Baharkam Polri yang ditinggalkan, nantinya diisi oleh Kombes Harun Yuni Aprin yang sebelumnya menjabat sebagai Kabag Litpers Ropaminal Div Propam Polri. • lus

Satgas Damai Cartenz Evakuasi 7 Jenazah Korban Kekejaman KKB Egianus Kogoya

YAHUKIMO (IM) - Pembantaian terhadap warga tak berbeda kembali dilakukan oleh kelompok kriminal bersenjata (KKB) di Kali I Distrik Seradala, Kabupaten Yahukimo, Senin, (16/10).

Satgas Damai Cartenz pun langsung menerjunkan personelnya untuk mengevakuasi korban penembakan KKB, baik korban selamat maupun korban meninggal dunia pada Selasa (17/10).

Aksi penyelamatan dan evakuasi ini melibatkan 42 personel gabungan Satgas Damai Cartenz, Brimobda Papua dan Polres Yahukimo. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Yahukimo AKBP Heru Hidayanto.

Kaops Damai Cartenz Kombes Pol Faizal Ramadhani ketika dikonfirmasi wartawan, mengungkapkan, Tim Gabungan Satgas Ops Damai Cartenz sempat mendapat gangguan tembakan dari KKB.

"Setibanya di TKP, mendapat gangguan tembakan dan terjadi kontak tembakan selama 1 jam 30 menit," ungkap Ka Ops Damai Cartenz.

Kaops menyampaikan bahwa tim gabungan Satgas Damai Cartenz berhasil mengevakuasi 11 warga selamat dan 7 korban yang meninggal dunia.

Ditempat terpisah Kasatgas Humas Damai Cartenz AKBP Bayu Suseno menyatakan korban yang selamat dan berhasil dievakuasi sebanyak 11 orang.

"7 korban selamat berhasil dievakuasi siang ini dan dalam kondisi luka-luka

ringan jadi total korban selamat berjumlah 11 orang," ujar Bayu.

Adapun Identitas Warga yang berhasil diselamatkan adalah: Amiman (Talaut, 33 th, jalan sosial distrik Dekai), Abdul Azis alias Nenek Azis (usia 53 th, Palopo, operator alat berat, Jl. Distrik Paradiso Dekai), Erwin (Sengkeng, 36 th, Jalan pemukiman, Distrik Dekai), Abd. Rahmansyah alias Rahsyah (Maros, 31 th, Jalan Paradiso Distrik Dekai), Abdul Samad (Paro, 53 Tahun, Bugis Jalan Pemukiman).

Kemudian, Renaldi (28 Tahun, Bugis, Eselon 4 Dekai), Hermudin, (42 Tahun, Palopo, Paradiso Dekai), Bebwng (41 Tahun, Toraja, Kali Bonto Dekai), Markus Tumpia (Mallo, 35 Tahun, Jalan Sosial), Ahmad Saleh Ohe (21 Tahun, Sentani, Paradiso Ujung), Holden (48 Tahun, Talaud, Jalan Sosial).

Sedangkan nama-nama korban Meninggal Dunia dan berhasil dievakuasi yaitu: Udin (Sulsel), Maun (Sulsel), Ardi (Sulsel), Hendra (Sulsel), Anju (Tapanuli), Appe (Sulsel), dan Siger (Sulsel).

Selain korban jiwa, KKB Egianus Kogoya juga melakukan pembakaran terhadap 3 unit Eksavator, 2 unit Truck, dan 1 unit Camp Pendulangan.

Kaops menyakinkan bahwa pihaknya akan mengusut tuntas dan menangkap para pelaku.

"Kami akan kejar pelaku dan akan kami lakukan penegakan hukum terhadap KKB Egianus Kogoya," tutup Faizal. • lus

IDN/ANTARA



DEKLARASI PEMILU DAMAI

Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (kanan) berjalan bersama Ketua KPU Hasyim Asy'ari (kiri) saat menghadiri acara Deklarasi Pemilu Damai Partai Politik Nasional Peserta Pemilu 2024 di kawasan Monas, Jakarta, Selasa (17/10). Deklarasi damai yang diikuti oleh perwakilan partai politik peserta Pemilu 2024 itu bertujuan membentuk komitmen bersama dalam menjaga kelancaran, ketertiban, dan keamanan selama masa Pemilu serentak 2024.

Kapolri Minta Pimpinan Tingkat Wilayah Awasi Anggotanya Selama Pengamanan Pemilu 2024

Kapolri meminta jajarannya mengedepankan komunikasi publik dan upaya cooling system agar masyarakat terhindar dari polarisasi.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata dalam rangka pengamanan pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) Serentak Tahun 2024.

Operasi ini akan dilaksanakan selama 222 hari sejak 19 Oktober 2023 sampai dengan 20 Oktober 2024, dengan jumlah 261.695 personel di seluruh Indonesia guna mengamankan seluruh tahapan Pemilu 2024. Salah satu poin dalam pengarahannya, Kapolri meminta anggota Polri yang menjadi pimpinan tingkat wilayah turun langsung ke lapangan.

"Pimpinan di setiap tingkatan harus terjun langsung ke lapangan untuk melakukan pengawasan melekat kepada anggota masing-masing," kata Kapolri kepada jajarannya.

Selain itu, Kapolri meminta seluruh anggotanya untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan terhadap Tuhan yang Maha Esa. Ia berharap tugas pengamanan bisa menjadi ladang amal ibadah bagi semua yang terlibat.

Dalam kesempatan itu, mantan Kabareskrim ini juga meminta agar setiap personel memastikan kesiapan perlengkapan pribadi, sarana prasarana, dan fasilitas penunjang lainnya sehingga betul-betul dapat mendukung setiap pelaksanaan operasi.

"Laksanakan pengamanan

dengan penuh rasa tanggung jawab, humanis, profesional sesuai dengan SOP (standar operasional prosedur) dan menerapkan body system, guna menjamin keselamatan masing-masing personel," katanya.

Ia meminta jajarannya mengedepankan komunikasi publik dan upaya cooling system (sistem pendinginan) agar masyarakat berpartisipasi penuh dalam mendukung penyelenggaraan Pemilu 2024, serta terhindar dari polarisasi.

Listyo Sigit mengingatkan anak buahnya untuk melakukan pengaturan jadwal pengamanan, serta menjaga kesehatan rekan-rekan dalam keadaan prima.

"Hal ini sangat penting mengingat operasi yang kita lakukan kali ini cukup panjang, dan pemilu 2024 yang memiliki kekhasan yang harus dilaksanakan secara serentak, sehingga tentunya kondisi dan kesehatan rekan-rekan harus betul-betul prima," ujarnya.

Terakhir, ia mengingatkan agar para personel meningkatkan sinergitas dan soliditas antar seluruh personel pengamanan maupun stakeholder terkait. Sebab, menurutnya, sinergitas dan soliditas adalah kunci utama keberhasilan Operasi Mantap Brata.

Kapolri kemudian menyampaikan apresiasi dan mengucapkan selamat bertugas kepada seluruh peserta pengamanan yang tergabung Operasi Mantap Brata 2023-2024.

"Mari bersama-sama kita amankan Pemilu 2024 demi mewujudkan visi Indonesia emas 2045 yang kita cita-citakan bersama," kata Listyo Sigit.

Dalam rangka mengamankan jalannya Pemilu 2024, Polri telah menyiapkan sejumlah strategi, terutama di wilayah dengan kerawanan tinggi.

"Wilayah yang tergolong kerawanan tinggi dan sangat rawan, segera lakukan antisipasi. Sedangkan bagi wilayah lain jangan underestimate dengan tetap memper-

siapkan pengamanan sebaik mungkin," katanya. Kapolri meminta seluruh jajarannya dapat memetakan potensi konflik sosial dengan detail di wilayah masing-masing.

"Selesaikan potensi konflik hingga ke akar masalah. Apabila terhadap konflik yang sedang mengganggu stabilitas Kamtibmas, pastikan penggunaan muatan dilakukan secara tepat sesuai SOP dengan memegang teguh asas proporsionalitas, legalitas, akuntabilitas serta resesitas," ucapnya.

Khusus terkait bencana alam, kata Sigit, pihaknya akan berkoordinasi dengan TNI, BNPB, BMKG, Basarnas dan stakeholder lainnya guna memetakan daerah rawan bencana agar dapat dimitigasi.

"Siapkan pula rencana antisipasi bekerja sama dengan penyelenggara Pemilu apabila nanti terdapat situasi bencana alam di suatu daerah seperti mempersiapkan fasilitas pencoblosan, di lokasi lokasi pengungsian," katanya. • lus

Bareskrim Sita 3 Mobil Dito Mahendra

JAKARTA (IM) - Direktorat Tindak Pidana Umum (Dittipidum) Bareskrim Polri menyita tiga mobil milik tersangka kasus kepemilikan senjata api (senpi) ilegal, Dito Mahendra.

Direktur Tindak Pidana Umum Bareskrim Polri Brigjen Djuhandhani Rahardjo Puro mengatakan, mobil itu awalnya disita Polda Bali. "Kemarin penyidik sudah mengambil beberapa mobil itu awalnya disita Polda Bali. "Kemarin penyidik sudah mengambil beberapa mobil itu awalnya disita Polda Bali. "Kemarin penyidik sudah mengambil beberapa mobil itu awalnya disita Polda Bali."

"Masih dalam proses pemeriksaan lebih lanjut, kemudian kami masih mengembangkan terkait keterlibatan keterlibatan pelaku pelaku atau pun yang menyembunyikan saat ini," kata Djuhandhani.

Ia juga menjelaskan bahwa pihaknya sedang mendalami soal kemungkinan tersangka baru terkait pihak yang turut menyembunyikan Dito Mahendra.

"Sesegera mungkin, karena kita sedang mengumpulkan alat bukti, melaksanakan pemeriksaan pemeriksaan, kita tidak mau gegabah," ujar Djuhandhani.

Dito Mahendra telah ditetapkan tersangka berdasarkan gelar perkara pada 17 April 2023. Ia dijerat Pasal 1 ayat (1) Undang-undang Nomor 12 Tahun 1951 yang mengatur soal kepemilikan senjata api.

Dalam perkara ini, Dito diduga telah melakukan tindak pidana tanpa hak mem-

buat vila di Badung, Bali, tepatnya di daerah Cangu pada 7 September 2023. Kini, Dito mendekam di Rumah Tahanan (Rutan) Bareskrim Polri dan tengah diperiksa lebih lanjut sebagai tersangka.

Sekelompok 15 pucuk senjata api ditemukan saat petugas melakukan pengeledahan di rumah dan kantor pengusaha itu yang terletak di Kebayoran Baru, Jakarta Selatan pada 13 Maret 2023. Pengeledahan dilakukan terkait penyidikan dugaan tindak pidana pencucian uang (TPPU) mantan Sekretaris Mahkamah Agung (MA), Nurhadi.

Senjata itu kemudian diserahkan ke Polri untuk didalami. Hasilnya, ada sembilan senpi ilegal. Sembilan senpi itu adalah pistol Glock 17, Revolver S&W, pistol Glock 19 Zev, pistol Angstadt Arms, senapan Noveske Reflexworks, senapan AK 101, senapan Heckler and Koch G 36, pistol Heckler and Koch MP 5, dan senapan angin Walther. • lus

IDN/ANTARA



KECELAKAAN KA ARGO SEMERU DI YOGYAKARTA

Petugas melakukan penanganan di dekat gerbong kereta api yang anjlok akibat kecelakaan di kawasan Kalimenu, Sukoreno, Kulonprogo, D.I Yogyakarta, Selasa (17/10). Kecelakaan tersebut melibatkan dua kereta api yaitu KA Argo Wilis jurusan Gambir-Surabaya dari arah Jakarta dengan KA Argo Semeru jurusan Bandung-Gubeng (Surabaya) dari Yogyakarta.

Lima Provinsi dan 85 Kabupaten/Kota Dianggap Rawan pada Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia (Kapolri) Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengungkapkan ada lima provinsi dan 85 kabupaten/kota masuk kategori kerawanan tinggi selama Pemilihan Umum (Pemilu) 2024.

Kapolri menyampaikan hal itu berdasarkan Indeks Kerawanan Pemilu yang dikeluarkan oleh Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu).

"Berdasarkan Indeks Kerawanan Pemilu Bawaslu terdapat lima provinsi dan 85 kabupaten/kota berkategori kerawanan tinggi," kata Kapolri dalam arahan di kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata 2023 yang digelar di Monas, Jakarta, Selasa (17/10).

Sementara itu, ada dua provinsi dan satu kabupaten/kota yang masuk kategori sangat rawan. Hal itu berdasarkan penelusuran Polri.

"Serta berdasarkan Indeks Kerawanan Pemilu Tahap Tiga Polri terdapat dua provinsi dan satu kabupaten kota berkategori sangat rawan," ujar Listyo Sigit.

Namun, ia belum menyampaikan rincian wilayah yang masuk kategori rawan dan sangat rawan tersebut. Mantan Kabareskrim ini meminta jajaran yang termasuk dalam wilayah kategori rawan dan sangat rawan itu agar melakukan antisipasi.

"Sedangkan bagi wilayah lain jangan underestimate dengan tetap mempersiapkan pengamanan sebaik mungkin," kata Listyo Sigit.

Listyo Sigit meminta seluruh jajaran melakukan pemetaan atau mapping potensi konflik secara detail di wilayah masing-masing selama pelaksanaan pemilu. Selain itu, ia meminta agar setiap potensi konflik

diselesaikan hingga ke akar masalahnya.

"Apabila terhadap konflik yang sedang mengganggu stabilitas kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), pastikan penggunaan muatan dilakukan secara tepat sesuai SOP (standar operasional prosedur) dengan memegang teguh asas proporsionalitas, legalitas, akuntabilitas serta resesitas," ujarnya.

Sebelumnya, Polri sudah memetakan ada 12 wilayah hukum kepolisian daerah (polda) yang menjadi prioritas pertama atau dinilai sangat rawan selama pelaksanaan Pemilu tahun 2024.

Kabag Anev Robinops Sops Polri Kombes Muhammad Firman mengatakan, penentuan wilayah prioritas ini dilakukan Polri berdasarkan tingkat kerawanan gangguan pada Pemilu 2024.

"Yang mana ada 12 polda merupakan prioritas pertama, prioritas pertama merupakan prioritas yang sangat rawan," kata Firman dalam Dialog Publik dengan tema "Pilpres 2024: Memperkuat Pemilu Damai dan Demokrasi Menuju Indonesia Maju" di Hotel Grand Kemang, Jakarta, pada 11 Oktober 2023.

Adapun 12 polda yang masuk kategori prioritas satu adalah wilayah hukum Polda Jawa Timur (Jatim), Aceh, Sulawesi Tenggara (Sultra), Maluku, Kalimantan Barat (Kalbar), Bali, Jawa Tengah (Jateng), Metro Jaya, Sumatera Utara (Sumut), Jawa Barat (Jabar), Sulawesi Utara (Sulut), dan Papua. Sementara itu, Firman menyebut ada 22 wilayah polda lainnya masuk kategori prioritas dua.

Firman lantas mengungkapkan, dalam rangka mengamankan Pemilu Serentak 2024, Polri menggelar Operasi Mantap Brata. • lus